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REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
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CONSEIL NATIONAL DE L'ORGANISATION NATIONALE DES COMPTABLES AGREES

PROCES VERBAL

du 14 F6vrier 2017

L'an Deux Mille Dix Sept et le Vingt Quatorze du mois de F6vrier, s'est tenue la
r6union du Conseil de l'Ordre National de I'Organisation Nationale des
comptables agr66s sous la pr6sidence de Mr. FOUFA Hamid, en prdsence de
Mme. YOUYOU Ghania Nabila repr6sentante de Mr. le Ministre des Finances.

Ordre du iour :

1. Levde des r6serves du Censeur.
2. Lancement de la formation 2017 .

3. Divers.

Etaient pr6sents :

Mr Foufa Hamid :

Mr Degla Lazhar :

Mr Hamidi Azzeddine:

Mr Belilet Abdelhafid :

Mr Boukerboua Ahcene :

Mr Ahmed Messaoud Mohamed :

Mr DjenidiAbdelkader:

Pr6sident;

Secr6taire G6n6ral ;

Membre;

Membre;

Membre;

Membre;

Membre;

Membre ;Mr Boundjad Abdelouahab :

Mme.Youyou Nabila Ghania : Repr6sentante de Monsieur le Ministre des Finances.

Etait absent :

Mr. Bouchibane Hocine : Membre.

L a s6ance fut d6clar6e ouverte par le Prdsident ir 10 h 00.
Le pr6sident constate que le quorum est atteint et que le Conseil National
peut valablement ddlib6rer ;
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L'Ordre du Jour dtant approuvd, un d6bat a 6te engag6 pour chacun des
points le composant et les rdsolutions suivantes ont 6t6 prises :

Premier point relatif au rapport de la commission ad-hoc pour la lev6e des
rdserves du Censeur.

Pour rappel la commission ad hoc suscitde a ele installde par r6solution de
LA 2eme l'AG du 17l1212016 qui dtait constitu6e de Messieurs :

BACHSAIS Omar
OUINTEN Youcef
HARIZI Smail.

Le Conseil, aprds exposd du pr6sident et lecture du rapport dress6 par la
commission ad hoc, qui avait dt6 d6sign6e par I'Assembl6e G6n6rale du
1711212016 et qui avait pour mission de contrdler et de lever les r6serves
6mises par Mr BENDAOUD Abderrezak censeur du conseil ; Mr FOUFA
Hamid demande d chacun de donner son avis sur les r6sultats obtenus.
D'une part plusieurs membres du conseil ont manifestd leur
m6contentement quand d I'absence du Tr6sorier et des membres r6dacteurs
du dit rapport.

Un tour de table a ete fait,la parole a ete donn6e i :

M. DEGLA : propose de rejette purement et simplement le document
pr6sent6 Par la commission ad hoc car entach6 selon lui d'irr6gularit6
portant sur la non signature du rapport et la non pr6sentation des 6tats de
rapprochements bancaires. Il demande aussi, d ce que le Conseil engage une
consultation juridique se rapportant au fait que le bureau du conseil n'est
pas transmis le rapport Moral et Financier au conseil 6largie pour son
approbation avant de la pr6senter i 1'Assembl6 g6n6ra1e.

Il s'interroge sur le fait d'avoir retenu la ville de Tlemcen pour organiser le
2eme colloque de l'organisation nationale des comptables agr66s et d'avoir
lcarter les villes pr6alablement propos6es entre autre Ghardaia, El oued
....., il s'interroge 6galement sur l'organisation d'une journde d'6tude sur la
Loi de Finances pour 2017 sans avis du conseil et exige que les charges en
d6coulant soient pay6es par le pr6sident.

Les avis des autres membres se rejoignent sur une id6e principale qui consiste d
finaliser le rapport de la commission ad hoc enl'ltayant de pidces justificatives
et de documents comptables appuyant leurs d6cisions.
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Pour r6ponse Mr FOUFA Hamid a apportd les dclaircissements suivants :

Il rappelle les diff6rentes dtapes et difficult6s rencontr6es dans la recherche d'un
h6tel digne de recevoir deux dvdnements dr savoir l'Assembl6e G6n6rale et le
colloque.

Pour cette raison les propositions faites au prdalable ont ete ecartees pour ne
retenir que la ville de Tlemcen dot6e d'infrastructures apte i accueillir de tels
6v6nements.
D'autant plus que des prix attractifs nous ont 6t6 appliqu6s grAce d la convention
que la Chambre des commissaires aux comptes avait sign6e avec l'h6tel
Renaissance de Tlemcen, qui a a ete exceptionnellement appliqude d notre
organisation.

Pour ce qui est de la journ6e d'6tude sur la Loi de Finances 2017, l'occasion
d'une disponibilit6 d'une salle, d un prix promotionnel et la demande des
professionnels pour 1'organisation de telles journ6es la ddcision 6t6 de la tenir.

Enfin et en ce qui concerne la non approbation du bilan, par le conseil avant sa

prdsentation ir l'Assembl6e g6ndrale, il est d noter qu'aucun membre du conseil
n'a soulev6 cette question lors des deux sdances de l'Assembl6e g6n6rale tenue
rdglementairement.

R6solution nol :

/ Demander la finalisation du rapport de la commission ad hoc et sa

signature par ces trois r6dacteurs.
y' D'inviter les membres de la commission ad hoc ainsi que le Censeur

BENDAOUD Abderrezak e assister au prochain Conseil afin
reprdsenter leur rapport et de d6fendre son contenu.

Deuxiime point relatif au lancement de l'action de formation au titre se

I'exercice 2017.

Le conseil a pris acte de ce que la premidre journ6e d6butera le 25.02.2017

pour les Cinq rdgions tels que cela avait dt6 d6cid6 auparavant.

R6solution no2 :

Maintien de 1'action de formation pour l'exercice2}l7

Mr
de

L'ordre du jour 6tant 6puis6, la q6ance est d6clarde 1ev6e e 12 h 30.
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